
　三豊市交通安全母の会詫間町のメンバー
が、詫間支所前交差点で交通安全キャンペ
ーンを行いました。亀のようにゆとりを持
ってと「亀のマスコット」を配り、安全運
転を呼びかけました。�

ゆとりを持って安全運転を�

ホッカホカ焼きいもおいしいね�
　比地二幼稚園の園児が、社協や民生委員児童委員の
皆さんといっしょに、北郷自治会の前川幸男さんの田んぼ
で焼きいもをしました。たき火にあたることがほとんど
ない子どもたちですが、とてもいい体験ができた１日でした。�

中学生が幼稚園の先生を体験�
　事業所などの職場で仕事を体験したり、働く人たちと接
して働くことの大切さを学んだりする学習活動として中学
生の職場体験授業が行われ、この日は、高瀬中学校の生徒
が二ノ宮幼稚園で先生を体験しました。�

心ひとつに「七宝のかぜ」大合唱�
　三豊市の歌フェスタがマリンウェーブで行われ、保育所・幼
稚園児のダンスや小中学校の鼓笛・合奏・ダンス、また、マリン
ウェーブカルチャーで学んでいる人たちの吹奏楽演奏やダン
スが披露され、さまざまな歌のフェスタで盛り上がりました。�

全国高校サッカー選手権大会壮行会�
　第89回全国高校サッカー選手権大会出場の香川西高等
学校サッカー部の壮行式が同校体育館で行なわれました。
同校ＯＢの登里享平選手（川崎フロンターレ在籍）も応援に
駆けつけ、選手たちにエールを送りました。�

新春を祝い多彩な催し�みっちゃん・とよさん 高松空港でおもてなし�
　高松空港21周年記念イベントの一環として、香川高専
詫間キャンパスのお茶くみロボット「みっちゃん」「とよ
さん」に高松空港ビル（株）の期間限定社員の辞令が交付
されました。�

ようこそ三豊市へ�

井上 唯ワークショップ「大きな家を浮かべよう」� おもちをまあるく丸めましょ�
　粟島に滞在していた芸術家の一人、井上 唯さんのワー
クショップが行われました。参加した80人みんなでカラフ
ルな漁網を縫い合わせ、大きな家を作りました。いつもは
作れないような大きなものができ、みんな感激していました。�

粟島を作品に！3人の芸術家が成果発表�
　粟島で滞在していた3人の芸術家（画家の三浦高宏さん・
彫刻家の山田果林さん・染織家の井上 唯さん）の成果発表
会が12月26日まで行われました。約4カ月間滞在し島民と
のふれあいの中で芽生えた思いを作品にして披露しました。�

　辻幼稚園の園児たちが、民生委員児童委員、若松会など
地域の皆さんや保護者といっしょに「おもち」をつきまし
た。甘～いアンコが入っている最高のおもちが出来上がり！
みんなとっても大満足でした。 �

宗吉瓦はなぜ藤原京に選ばれたのか�

　アメリカ・ワウパカ市
から来たエミリーさんが
市長を表敬訪問しました。
エミリーさんは、現在高
校3年生。2年前にも訪れ
ており、そのとき三豊市
が大好きになって今回の
訪問につながりました。2
月10日まで滞在します。�

　朝日山森林公園で新春祭が開かれました。初日の出は見
ることができませんでしたが、日の出時刻にあわせた高瀬
子ども太鼓童響の初打ちとともに新春を祝う各種催しが
行われ、多くの人でにぎわいました。�

ど ん �

　平城遷都1300年祭記念事業の一環として講演会が三野
町社会福祉センターで行われ、奈良県文化協会連盟会長 
戸田守亮氏から「遷都の謎」と題して「三豊市宗吉瓦窯の
瓦はなぜ藤原京に選ばれたのか」などの解説がありました。�


